



Bericht zum Sommerausflug vom Samstag, 08. August 2020 Fahrzeugmuseum Junod Bäretswil, Bachtel-Ranch und -Kulm



Am Samstag, 08. August 2020, um 0800h, bestiegen 16 gutgelaunte Kameraden den Car von Hans Kälin, Neuhofreisen, Richtung Züri-Oberland. Ueber Rapperswil fuhren wir nach Bäretswil zum Fahrzeugmuseum Junod. Pünktlich um 0900h, wie abgemacht, wurden wir freundlich empfangen. Frau Junod und Paul der Sachverständige, der über alles bestens Bescheid wusste, sowie der kleine Junge in der 3. Generation erklärten und führten uns durch das grosse Fahrzeugmuseum.

Automobile ab 1886



Motorräder ab 1921



Fahrräder ab 1883 und Fahrräder mit Hilfsmotoren



Traktoren ab 1917



Kutschen ab 1900



Fluggeräte: Mirage, Helikopter



unzählige Accessoires der vergangenen 100 Jahre

Wir konnten über 1½h das Museum auf 3 Stockwerken bestaunen und geniessen. Der ‚über alles wissende‘ Paul liess keine Fragen offen.

Anschliessend fuhren wir zum Rest. Bachtel Ranch zu einer Erfrischung. Um 1130h erschien Frau Fleps vom Rest. Bachtel-Kulm und holte die vier Nichtwanderer ab und wir anderen, 13 inkl. Chauffeur, begaben sich auf den Aufstieg zum Rest. Bachtel Kulm. Nach knapp 30 Min. hatten wir es geschafft und wurden freundlich begrüsst und schnell bedient, damit der ‚Wasserverlust‘ vom Aufstieg ausgeglichen werden konnte. Das anschließende Mittagessen war sehr gut und reichlich. Nach dem Dessert und Kaffee bestiegen fast alle den Bachtelturm mit seinen 166 Treppenstufen. Leider hatten wir bei diesem herrlichen Sommerwetter auf der grandiosen 360°C Rundschau keine klare Fernsicht. Dies tat aber der guten Stimmung keinen Abbruch.



Nach einem Gruppenfoto beim Turm ging es waldabwärts Richtung Girenbad. Nach einem längeren ‚Abwärtsmarsch‘ ging es auf dem Geopfad durch den Wald und über Wiesen zurück zur Bachtel Ranch, wo wieder der Wasserhaushalt reguliert wurde.



Anschliessend fuhr uns Hans über Turbenthal auf die Hultegg, wo wir uns ein feines Zvierplättli gönnten. Es hatte niemand Gelbsucht, die Sonnenschirme strahlten das Gelb auf uns ab



Nach dem wir alle satt waren und den Durst gelöscht hatten fuhren wir gemütlich über Wald und Rapperswil zurück nach Wädenswil, wo uns Hans in gewohnter Manier nach unseren Wünschen aussteigen liess. Bei sommerlicher Hitze verbrachten wir einen schönen Tag und kehrten mit vielen neuen Eindrücken zurück. Besten Dank an alle die mitgemacht haben.

Euer Rottenführer
Chrigel Dolder